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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Planungen für das Gründerzentrum auf der Luneplate 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie ist der Planungs- und Umsetzungsstand für das Gründerzentrum, das im 
Rahmen des Projektes „Green Economy“ und des nachhaltigen 
Gewerbegebietes auf der Luneplate in Bremerhaven entstehen soll? 
 

2. Wie wird die umfassende verkehrliche Anbindung des Gründerzentrums 
sichergestellt? 
 

3. Sind bereits entsprechende Gespräche mit Bremerhaven Bus geführt worden 
oder sollen diese geführt werden? 

 
 
 

Martin Günthner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


